



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 1778/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betr. Beleuchtung Rheinpromenade (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Ist die neue Beleuchtung beabsichtigt so gestaltet, dass die Baumkronen beleuchtet werden?**

Zu der Anfrage teilen die Mainzer Netze GmbH mit, dass zurzeit Arbeiten zwischen dem Schlosstor und der Theodor-Heuss-Brücke ausgeführt werden. Die Beleuchtungsanlage wird wegen der bevorstehenden Befestigung der Promenade erweitert, jedoch nicht erneuert. Baumkronen sollen dabei nicht beleuchtet werden. Die Leuchten werden in einigen Wochen montiert. Dann entspricht die Anlage den bereits vorhandenen Leuchten zwischen Schloss- und Kaisertor.

Mainz, 6. November 2018

gez. Grosse

Marianne Grosse  
Beigeordnete